



MON ASSURANCE

HABITATION : L'ILE-DE-FRANCE, LA PLUS CHÈRE

Même l'assurance habitation est plus coûteuse en région parisienne ! Selon une étude réalisée par le comparateur d'assurances Lelynx.fr, les Franciliens déboursent en moyenne 176 € par an pour assurer un appartement et 291 € pour une maison. Inversement, la Bretagne est la région la moins chère avec une cotisation annuelle de 112 € pour un appartement et de 187 € pour une maison. Pourquoi ces différences ? En raison notamment, selon Lelynx.fr, des dégâts des eaux. Pour déterminer les primes d'assurance, les assureurs se basent en partie sur le nombre de sinistres déclarés au cours des trente-six derniers mois. Or les dégâts des eaux touchent plus fortement les Franciliens, à cause de logements plus anciens.